

Economía

'Urgen medidas estructurales para aprovisionar combustible de aviación': Terpel a Ecopetrol

Terpel asegura que en junio, julio y lo corrido de agosto han recibido un 26,3% menos de la cantidad de combustible JET A1 que había solicitado a Ecopetrol.



Un operador de Terpel aprovisiona combustible a un avión en Colombia. Foto Terpel.



Gratis Siga Red+ Noticias en WhatsApp

Por: [Malcol Bultrago](#) 27 de agosto de 2024 · 17:57 hs

El sector aéreo de Colombia enfrentó vientos cruzados, luego que se conociera que **había preocupación por un eventual panorama de escasez de combustible para aviones**, por una falla eléctrica en la Refinería de [Cartagena](#) que afectó la producción, y ante el aumento del número de vuelos en el último año.

El lunes 26 de agosto había incertidumbre sobre la eventual cancelación de rutas aéreas, pero ante la advertencia de la [Aerocivil](#), **las compañías Avianca y Latam reanudaron la venta de tiquetes**, en medio de los procesos de investigación que ordenó el [gobierno nacional](#).

El 16 de agosto el presidente de [Ecopetrol](#), Ricardo Roa, había recibido una comunicación en la que se informaba de una emergencia en Reficar por un corto circuito que afectó el funcionamiento eléctrico.



Colombia

Procuraduría le exige a entidades del Gobierno que aclare si hay déficit de combustible para aviones

La empresa Terpel notificó a sus clientes que *"dada la falta de certeza en el suministro de combustible de aviación JET A1, por parte de Ecopetrol en la Refinería de Cartagena, nos vemos obligados a limitar el cumplimiento de la entrega de este combustible al 85% de lo solicitado para agosto en todos los aeropuertos del país. No obstante, esta medida, no soluciona la situación de restricción de abastecimiento"*.

[Avianca](#), la aerolínea más grande de Colombia, informó el 26 de agosto que desde que conoció la contingencia de combustible de aviación ha estado en contacto con los actores que lideran la cadena de abastecimiento pidiendo información sobre los niveles de combustible, los posibles impactos en la prestación del servicio y acciones concretas para mitigar la afectación.

Déficit de combustible para aviación es estructural

Ante la creciente inquietud por el suministro de combustible de aviación (JET A1) en Colombia, la Organización Terpel S.A., emitió este martes un comunicado en el que detalla su situación actual y el compromiso con la transparencia en medio de las investigaciones que ordenó el [presidente Gustavo Petro](#).



Economía

Con Reficar en operación, Ecopetrol garantizará un 95 % de combustible para aviones en agosto

El [ministro de Minas, Andrés Camacho](#), confirmó que *"mantendrán monitoreo permanente del inventario de la información que entreguen las empresas de transporte aeronáutico y del funcionamiento de los aeropuertos"*.

En medio de las investigaciones que adelantan a los mayoristas y a la cadena logística, se busca verificar la disponibilidad de combustibles, y descartar alguna hipótesis de acaparar el mercado.

MÁS LEÍDAS



Deportes

Los secretos de la 'dieta milagrosa' de James Rodríguez



Economía

Las cédulas que deben declarar renta del 26 al 29 de agosto



15 Minutos

Daniela Ospina vive

➤ se restableció por completo en funcionamiento de la refinería con el objetivo de garantizar el suministro de los distintos energéticos que allí se producen.

⚡ Está en marcha la importación de 100 mil barriles de JET A1, que respaldan la operación en la...



Minenergía 
@MinEnergiaCo · Follow

Desde @MinTransporteCo:

⚡ Junto a la @AerocivilCol mantendrán monitoreo permanente del inventario de la información que entreguen las empresas de transporte aeronáutico y del funcionamiento de los aeropuertos.

⚡ El sector revisará el abastecimiento adecuado para el... [Show more](#)



8:49 AM · Aug 26, 2024

44 ❤️ Reply Share

[Read 2 replies](#)

Terpel tiene una historia de 56 años de trayectoria en el mercado, por lo que aseguró que ha operado de manera “*íntegra y abierta en todos sus segmentos de negocio*”. En su informe, la compañía destaca que, en los meses de junio, julio y lo que va de agosto, **ha recibido un 26,3% menos de la cantidad de combustible JET A1** que había solicitado con antelación a **Ecopetrol**.

“

“En efecto, la compañía viene recibiendo menos combustible del solicitado. De manera puntual, en esos tres meses Terpel solicitó 2.286.807 barriles, de los cuales Ecopetrol asignó 1.792.779 y entregó 1.685.389”

Organización Terpel S.A.

”

Es decir que distribuyó la totalidad y recurrió a realizar un uso de inventarios de seguridad para solventar la demanda de combustibles para el sector de aviación. “*El 20 de agosto Terpel fue informada que solo recibiría el 80% del volumen asignado para el mes. Estas fallas se sumaron a la delicada situación de déficit del combustible de meses atrás*”, puntualizó.

Conscientes del difícil panorama informaron a los clientes del sector aeronáutico, y en una misiva **explicaron la disminución en las entregas**, por lo que se sugirió llevar a cabo un plan de racionalización en los consumos.

A pesar de que las medidas operativas y técnicas que se implementaron en las últimas horas para a normalizar la distribución de combustibles, **Terpel advierte que la situación de déficit es estructural**. Lo que estaría “*entre otros factores, por el incremento en el tráfico aéreo y la limitada capacidad de refinación que hoy tiene el país*”, por lo que le envió un claro mensaje al gobierno para implementar medidas.

“

Urge avanzar en la implementación de medidas estructurales para la seguridad en el aprovisionamiento del combustible de aviación.

Organización Terpel S.A.

”



Economía

La travesía del combustible en Colombia: desde el



tubo madre hasta llegar a su carro

“

¿Disfruto de esta lectura? Lo invitamos a [activar las notificaciones](#) y seguir las noticias de Mundo.

”



Maicol Buitrago



Periodista y presentador emisión de mediodía en Red+ Noticias. Pasé por las ondas hertzianas de Caracol Radio - RCN Radio. Becado por el Departamento de Estado de EE. UU. y por el Instituto Internacional de Liderazgo Histadrut - Israel, en cubrimientos periodísticos en zonas de conflicto. Atento del acontecer internacional, y apasionado por encontrar a protagonistas de historias en otras latitudes del planeta. [+ info](#)

- Temas
- Ecopetrol
 - Gobierno Nacional
 - Ricardo Roa
 - Ministerio de Minas y Energía
 - Avianca
 - Gustavo Petro

NOTICIAS RELACIONADAS



Economía

Ecopetrol garantizará 95 % de combustible para aviones...



Colombia

Gobierno Nacional insiste en la transición energética...



Colombia

Buscarán cambiar fórmula con la que cobran el servicio...



Economía

'Empresarios de energía salvaron al gobierno de un...



Colom

Terpe
desa

MÁS NOTICIAS

